

## Nada nos detuvo...

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 17 Octubre 2019 14:14

Visto: 1097

---

Se realizó en la Casa de Cultura y la misma se vistió de Gala para que los centros escolares de la DME en nuestro municipio concurrieran a la apertura por la Semana del Bienestar cuyo lema es "Creando instituciones educativas por la salud".

Asistieron al lugar representantes de niños/as, adolescentes y jóvenes de los centros Troadio Bosch Infante, S/l Frank País García, ESBU Hubert de Blanch, ESBU Reytel Jorge Velázquez y el IPU 28 de Enero.

Existieron diferentes modalidades de participación con estilos de vida saludable, presentación de círculos de interés, juegos participativos y una gala cultural acontecieron en esta mañana. Rostros felices reinaron en este cuento. Gracias a todos los funcionarios que garantizaron la realización de esta magnífica actividad.



## Nada nos detuvo...

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 17 Octubre 2019 14:14

Visto: 1097

